

ACIONES UNIDAS



ASAMBLEA  
GENERAL



CONSEJO  
DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/117

S/13160

12 marzo 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 46 de la lista preliminar\*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL

FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD

INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 12 de marzo de 1979 dirigida al Secretario General por el Sr. Thiounn Prasith, Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Kampuchea Democrática

Tengo el honor de enviarle adjunta, para su información, la declaración de fecha 8 de marzo de 1979 del portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Kampuchea Democrática sobre la movilización general decretada por el Gobierno vietnamita con el fin de intensificar su guerra en Kampuchea.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir esta información como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN PRASITH  
Embajador Extraordinario  
y Plenipotenciario de  
Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Declaración de fecha 8 de marzo de 1979 del portavoz  
del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno  
de Kampuchea Democrática relativa a la movilización  
general decretada por el Gobierno vietnamita con el  
fin de intensificar su guerra en Kampuchea

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores del Gobierno de Kampuchea Democrática ha recibido autorización para hacer la siguiente declaración relativa a la movilización general decretada por el Gobierno vietnamita con el fin de intensificar su guerra en Kampuchea:

1. La camarilla de Le Duan-Pham Van Dong, y sus amos soviéticos, movidos por su ambición de dominar Indochina, Asia sudoriental, Asia y el Pacífico, llevan a cabo una de las más bárbaras agresiones armadas contra Kampuchea.

En efecto, desde el 25 de diciembre de 1978 hasta la fecha, las tropas de agresión de la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong, ha invadido y ocupado Kampuchea con 150.000 hombres, apoyados por numerosos tanques, cañones, aviones y barcos de guerra.

2. Frente a esa invasión cruel y bárbara de la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong, el heroico pueblo y el heroico ejército revolucionario de Kampuchea fieles a su perenne tradición de luchas y de vencer a las agresiones extranjeras, han reunido todas las fuerzas nacionales del interior y el exterior del país en un gran frente patriótico y democrático, están levantando en alto la bandera de la independencia, la paz, la neutralidad y la no alineación, y contraatacan en toda forma posible a las tropas vietnamitas de invasión, aniquilando y destruyendo gran cantidad de efectivos y equipos militares del enemigo. Los invasores vietnamitas se encuentran en un atolladero en la guerra popular de Kampuchea, en todos los frentes, grandes y pequeños. Los efectivos del enemigo - 150.000 hombres - y sus equipos militares están siendo destruidos y aniquilados diariamente por los guerrilleros, el ejército revolucionario y el pueblo de Kampuchea.

Las victorias cotidianas de la guerra popular en todos los frentes han provocado una merma enorme en los efectivos de las filas del enemigo vietnamita, lo que le impide proseguir su agresión y su ocupación completa de Kampuchea y aplicar la "khmerización" de su guerra en el país.

3. Debido por una parte a su rotunda derrota en el frente de Kampuchea y por la otra a las dificultades cada vez más grandes con que tropieza simultáneamente en los planos político, militar y económico dentro de su propio país, y debido a su extremo aislamiento en el plano internacional, la camarilla de Le Duan-Pham van Dong prosigue su aventura proclamando la

ley marcial que decreta la movilización general y masiva, con el fin de utilizarla esencialmente contra Kampuchea y preparar oportunamente la "khmerización" de su guerra en este país. En estas circunstancias, Viet Nam intensifica su guerra en Kampuchea del modo más salvaje, con todos los riesgos que ello entraña.

La movilización general y masiva y la intensificación de la guerra en Kampuchea que ha emprendido la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong, por una parte, causan pérdidas cada vez más numerosas entre los jóvenes vietnamitas, separan a las familias y agravan el hambre y la miseria del pueblo de Viet Nam. Por la otra, la situación en Asia sudoriental, Asia, el Pacífico y el mundo, situación ya muy tirante por causa de la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong y de sus amos soviéticos, se hace y se hará cada vez más tensa y podrá llevar a una guerra regional y hasta a una guerra de mayores proporciones.

Cualesquiera sean las dificultades a las que deba enfrentarse, el pueblo y el ejército revolucionario de Kampuchea están resueltamente decididos, bajo la dirección del Gobierno de Kampuchea Democrática, a infligir una derrota total a la política y los actos de intensificación de la guerra en Kampuchea que lleva a cabo la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong.

Es esta la única vía que puede salvaguardar y defender a Kampuchea, a su pueblo y a su nación, asegurar su supervivencia definitiva y contribuir activamente a eliminar la tensión y las amenazas de agresión por la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong y sus amos contra todos los países y pueblos de Asia sudoriental, Asia, el Pacífico y el mundo.

4. Frente a esas pérfidas maniobras y actividades de agresión fascista y bárbara de la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong y sus amos, todos los países y pueblos que aman la independencia, la paz y la justicia en el mundo y, en particular, todos los países y pueblos del sudeste asiático, están estrechamente unidos en sus destinos y se enfrentan al mismo peligro de un enemigo común, los expansionistas regionales vietnamitas y los expansionistas internacionales soviéticos.

Animado de ese espíritu y velando por el interés común de todos los países que aman la independencia, la paz y la justicia, el Gobierno de Kampuchea Democrática lanza un llamamiento a la noble conciencia de todos los pueblos y países del mundo, y en particular a los de Asia sudoriental, con miras a que, estrechamente unidos, usen de toda su influencia y adopten todas las medidas posibles a fin de condenar y poner fin a las actividades de la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong que van dirigidas a intensificar la guerra en Kampuchea y de exigir que Viet Nam retire del territorio de Kampuchea todas sus tropas y fuerzas de agresión, para así eliminar la tensión en Asia sudoriental, Asia, el Pacífico y el mundo, y en particular para detener y eliminar el peligro de una guerra regional que podría llevar a abarcar a toda la región de Asia sudoriental como consecuencia de la intensificación de la guerra en Kampuchea por la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong.

El Gobierno de Kampuchea Democrática expresa en esta ocasión su profundo agradecimiento a todos los países, pueblos, organizaciones de las masas, partidos políticos, organizaciones internacionales y personalidades que hayan apoyado y apoyan en todas las esferas la justa lucha que libran el pueblo y el ejército revolucionario de Kampuchea para echar a las tropas vietnamitas de invasión de Kampuchea, con el fin de que el pueblo de Kampuchea sea amo en su propia patria y decida por sí mismo el destino de su propio país sin ninguna injerencia extranjera.

El mundo y la humanidad han condenado y condenan la invasión de Kampuchea por la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong y, con toda seguridad, enterrarán a la camarilla de Le Duan-Pham Van Dong en el foso de la historia.

La distensión, la estabilidad, la seguridad, la coexistencia pacífica y la prosperidad nacerán entonces en las regiones de Asia sudoriental, Asia y el Pacífico.

